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様式２

学 校 評 議 員 会 議 録

開催日時 平成29年2月17日(金) 19時00分 ～ 21時00分
会 場
出席者数 学校評議員 ５名 学校側 ４名

天 方 智 順 橋 本 達 也(校 長)
出席者名 加賀谷 淑 子 三 浦 治 彦(副校長)

川 向 貴 子 小 森 章 史(教 頭)
佐 野 比呂巳 渡 井 弘 幸(教 頭)
服 部 恵 子 藤 田 篤 男(事務長)

校長が意見を求めた事項(議題) 学 校 評 議 員 の 意 見 等
学校評価結果について 【全日制】

１ ＳＳＨ第２期(継続)申請について
第２期の実施計画では、道東の自然を題材とした

研修の専門性が高まっており、多様な視点からの実
習も多く設定されており、成果が期待できる。
国際性の育成については、釧路で基盤を育成し、

世界へ広がるという流れが見える取組となっている。
第１期での成果を第２期へしっかり繋いで欲しい。

２ 教職員による学校評価集計結果について
２年間で１５名の人事異動があったので、評価が

全体として低く出ることは統計上あるのでそれを持
って全体の評価が低いとは言えない。
課題と分析した項目について、職員が共通理解の

もと、改善を意識した取組を進めて頂きたい。特に
授業改善については、実効性ある取組をお願いする。

３ 生徒の活動について
新聞記事を見ると、部活動における大会成績をた

くさん見ることができること、さらに、課題研究や
北大SSPでの協同研究の成果が、地域貢献や海外での
学会発表につながっていることが紹介されており、
とても嬉しい。さらなる推進をお願いする。

【定時制】
１ ４月の段階で保護者に対してアクティブラーニング
と学校設定科目ベーシックスタディについて説明会
を開き、保護者に理解してもらうとよい。

２ 平成３０年度から実施の三修制は大変良いことで
ある。生徒の意欲を高め、地域のニーズに応えてほ
しい。

３ 学校行事が活発であり、生徒の人間的成長につな
がっている。学校通信の写真等からも生徒が楽しん
でいる様子を窺える。今後も継続してほしい。

４ ３年連続釧路公立大学合格や、ＡＮＡクラウンプラ
ザホテル内定など今年度の湖陵定時の進路実績は素
晴らしい。先生たちの頑張りに感謝したい。

上記のとおり会議を開催した。
平成29年2月17日

北海道釧路湖陵高等学校長 橋 本 達 也
※ 別の書式により意見聴取の内容を整理している場合は、それを添付し保管すること。
※ 配付資料等を添付し保管すること。


